

Liebe Musikfreunde und Gönner des Musikvereins Arnreit!

Nachdem wir letztes Jahr passend zum Thema des Viertelfests „Tonspuren Mühlviertel“ die Erdäpfelseitn besucht haben, ist jetzt die Bratlseitn dran:

Mit der gesamten Musikkapelle werden wir im Frühjahr unsere Blasmusik zum ersten Mal seit 2002 wieder in den Dörfern östlich der B127 erklingen lassen.

Zu den nachstehenden Terminen werden wir jeweils ab 18:30 Uhr musikalisch aufspielen.

19.04.2017 - Wippling

26.04.2017 - Hölling

21.04.2017 - Eckersberg, Schörsching

03.05.2017 - Moosham, Untergahleiten

22.04.2017 - Hengtschlag, Etzerreit, Kicking

05.05.2017 - Liebenstein

Wir freuen uns auf eine freundliche Aufnahme und ein paar gemütliche Stunden.

Für den Musikverein Arnreit



Robert Gierlinger
Obmann



Dietmar Azesberger
Kapellmeister